

# TOURNON

1969

## Assemblée générale de l'Association des Amis du Vieux-Martizay

Les membres de l'Association des Amis du Vieux Martizay pour la recherche et la sauvegarde des antiquités et des sites, sont priés d'assister à l'assemblée générale ordinaire qui aura lieu le lundi 18 août à 21 heures, à la mairie de Martizay.

La réunion sera suivie d'un exposé sur les fouilles de 1968.

Toutes les personnes intéressées par les diverses activités de l'association sont cordialement invitées.

---